



Saint-Germain
les-Corbeil

PRÉSENTATION DU PHOTOGRAPHE

**SYLVAIN
HARIVEL**

De la Peinture à la Photographie

Dès son plus jeune âge, Sylvain Harivel développe une passion ardente pour l'art, avec un intérêt particulier pour la peinture. Dans les années 1980, il est admis à l'École Boulle puis l'Académie Charpentier. Pendant ses études à Paris, il s'immerge dans l'univers artistique, fréquentant de nombreuses expositions où il découvre des artistes majeurs tels que Georges Braque et Pablo Picasso, ainsi que les Nouveaux Réalistes et le groupe Bazooka. Ces rencontres marquantes façonnent son identité artistique durant ses années de formation.

Après les années 1980, Sylvain entame sa carrière professionnelle dans le domaine de la publicité, où il explore le design, la peinture et la photographie, participant à ses premières expositions. C'est au cours de la décennie 2010 qu'il obtient une reconnaissance significative, notamment au Grand Palais de Paris, où il reçoit la médaille d'or des Artistes Français. Depuis Il expose alors ses oeuvres à travers l'Europe et au Japon, poursuivant une quête constante d'expérimentation artistique.

En 2023, Sylvain s'installe à Beaugency, une charmante cité médiévale du Loiret, où il reconstruit son atelier-laboratoire en vue de nouvelles expositions. L'année 2024 marque une étape exceptionnelle dans sa carrière : il est honoré de la Médaille d'Honneur au Grand Palais éphémère, tandis que ses oeuvres voyagent à travers l'Europe grâce au Salon d'Automne. De nombreuses expositions en France sont également programmées, témoignant de l'évolution continue de son art.



Salon de la photo des 4 & 5 octobre 2025